



Boletín INFORMATIVO

No.

5

“Innovando en el cuidado con sentido y colectivo”

Decanatura 2022-2024
Gloria Mabel Carrillo González

Octubre, noviembre y diciembre
2023

IX Encuentro de la Red de Cuidado Cultural de la Salud Exilios y desplazamientos: Reflexiones interdisciplinarias

6 de octubre de 2023

El 6 de octubre de 2023, se realizó el IX Encuentro de la Red de Cuidado Cultural de la Salud, contando con la participación del Excelentísimo Presidente Sr. Penpa Tsering, representante de la Administración Central Tibetana en el exilio, Andrés León Prieto. Psicólogo, Magíster en salud pública y Verónica Rentería G. Enfermera, Magíster en Derechos humanos.

Con 270 participantes en modalidad híbrida, se sostuvo el diálogo sobre la rica historia y tradiciones del Tíbet. Además, se plantearon los retos interdisciplinarios para abordar de forma integral a esta población que por el momento histórico planetario, se marca la necesidad de atender los movimientos migratorios y desplazamientos masivos.

La grabación del encuentro puede ser consultada en https://www.youtube.com/watch?v=_gV2WfU-09g

Conoce de viva voz la perspectiva del exilio tibetano por parte del Presidente en exilio en la entrevista realizada por Análisis UNAL, de la emisora Radio UNAL:

<http://radio.unal.edu.co/detalle/agenda-universitaria-10-de-octubre-de-2023>

Cafés UN

6 y 20 de octubre de 2023

Esta es una iniciativa realizada semestralmente durante el proceso de admisión de los programas de posgrado de la facultad de enfermería con el fin de compartir un café y resolver dudas e inquietudes por parte de los profesionales sobre el proceso de admisión de los mismos, en este caso se realizó para responder las inquietudes del proceso de admisión 2024-1. El día 6 y 20 de octubre se realizaron los Cafés UN que se contemplaron híbridos en ambas fechas, el 6 de octubre se realizó a las 2:00pm en el salón 308, contó con la asistencia de 20 participantes, 5 de manera presencial y 15 virtual.

El día 20 de octubre se realizó la segunda sesión del Café UN, en esta sesión todos los participantes asistieron de manera virtual, la sesión contó con 11 participantes.



Commemoración Día de la Salud Mental

10 de octubre de 2023



La Dirección de Bienestar de la Facultad de Enfermería en conmemoración del día mundial de la Salud Mental (10 de octubre de 2023), invitó a toda la comunidad: docentes, administrativos y estudiantes de la Facultad a participar de la actividad “La salud mental en nuestras manos”; la cual tuvo como objetivo visibilizar la importancia de las acciones individuales en el cuidado emocional, resaltando la salud mental como un tema que nos convoca a todos.

Esta actividad enmarcada dentro de las acciones de acompañamiento académico-emocional planteadas para el segundo semestre del 2023, favoreció un espacio de expresión por parte de los integrantes de la comunidad de la Facultad; quienes plasmando por escrito sus pensamientos, sentimientos y aportes en el cartel “Deja aquí un mensaje de lo que está en tus manos para cuidar la salud mental”, permitieron evidenciar la relevancia del diálogo y la reflexión constante entorno a la salud mental y su impacto en el bienestar integral.

Reunión con futuros egresados

11 de octubre de 2023

Desde el Programa de Egresados de la Facultad se realizaron dos sesiones: una con los graduandos de posgrado (virtual), y otra con los graduandos de pregrado (presencial). En cada una de ellas, la Secretaría Académica socializó las indicaciones sobre la ceremonia, se les dio la bienvenida al Programa de Egresados y finalmente se presentó la Asociación de Ex alumnos ADEXUN Enfermería.

Por otra parte, a los futuros Enfermeros y Enfermeras se les mostró la oferta de los Programas de Posgrado de la Facultad de Enfermería. La sesión contó con la asistencia del Invitado Enf. Luis González, quien contó su experiencia como Enfermero egresado de la Universidad Nacional de Colombia.



II Ceremonia de grados 2023

13 de octubre de 2023

Mediante Resolución 122 y 123 de 2023, el Consejo de Facultad otorga títulos profesionales de Enfermero(a) y Posgrados en la Facultad de Enfermería de la Sede Bogotá a 38 estudiantes, quienes cursaron y aprobaron las asignaturas correspondientes al plan de estudios vigente, de los Programas de Pregrado del Área Curricular de Enfermería, Posgrados de Enfermería y Posgrados de Salud de Colectivos.

Ceremonia realizada el día viernes 13 de octubre de 2023, en el Auditorio León de Greiff de la Universidad Nacional de Colombia - Sede Bogotá.



Distinción Grado de Honor

Mediante Resolución 122 de 2023, el Consejo de Facultad otorga Grado de Honor al estudiante **JOHAN SEBASTIAN ARIAS CHAPARRO** CC 1018513982 cumplió con lo dispuesto en el Artículo 57, literal a del Acuerdo 008 de 2008 del CSU.



Grado Póstumo

Mediante Resolución 123 de 2023, el consejo de facultad otorga Grado Póstumo a **CANDIDA ROSA CASTAÑEDA VALENCIA** del Programa de Doctorado en Enfermería, de acuerdo a lo establecido en la Resolución 188 de 2023 del Consejo de Sede.

XXVII Seminario Internacional de Cuidado Innovación en el cuidado de enfermería: el futuro es ya

19 y 20 de octubre de 2023



El Seminario Internacional de Cuidado es un evento académico desarrollado por la Facultad de Enfermería de la Universidad Nacional de Colombia desde hace 26 años. En este evento la comunidad de enfermería a nivel nacional e internacional tiene un espacio para socializar, debatir, compartir y difundir experiencias, nuevo conocimiento e innovación derivados del desempeño en los diferentes ámbitos de la profesión. Este año, se lanzó la propuesta de realizar el Seminario Itinerante, y se convocó a las Universidades de la región Caribe que cuenten con Programa de Enfermería. Se logró concretar un convenio de cooperación con la Universidad del Magdalena para realizar el XXVII Seminario Internacional de Cuidado en el Campus de la Ciudad de Santa Marta. Contó con la participación de tres invitadas internacionales: Carolina Noya (University of California, San Francisco, Estados Unidos), Ivonne Hernández (University of South Florida, Estados Unidos), y Martha Simonetti De Groot (Universidad de los Andes, Chile).

El preseminario contó con 9 actividades en modalidad híbrida en las cuales 8 fueron simultáneas. Contando con la participación de más de 500 asistentes nacionales e internacionales. Por otra parte el seminario contó con la asistencia de 220 participantes (estudiantes, docentes e investigadores), 91 ponencias y 60 posters.

Ganadores Premio **FLORENCE NIGHTINGALE**

• Modalidad Poster:

Dolor en recién nacido expuesto a procedimientos de enfermería unidad de neonatología en un prestador complementario Montería 2023
Juan David Morales Mora, Melissa Sánchez Martínez,
Wendy Jhoana Plaza Manjarrez y Yubis Ayazo Torres

• Modalidad Ponencia:

Significado de la hemodiálisis para la persona con enfermedad renal crónica
Nieves Fuentes González y Jenny Katherine Díaz
Fernández



Celebración día de los niños y las niñas

31 de octubre de 2023



El 31 de octubre es una fecha de celebración en nuestra cultura y por supuesto en nuestra facultad, por lo cual para este año se crearon actividades para los diferentes estamentos que componen la Facultad de Enfermería.

La Dirección de Bienestar realizó una invitación a los niños y niñas hijos de docentes, estudiantes y administrativos para el día martes 31 de octubre en horas de la tarde. En esta ocasión se realizó actividad denominada “Pequeños científicos” donde hicieron experimentos químicos, tuvieron momentos de baile, recreación y compartimos un refrigerio, en el cual se contempló un carro de palomitas para apoyar la actividad desarrollada por las representantes estudiantiles.

Finalmente, se hizo recorrido con los niños, niñas y sus acompañantes hacía las oficinas de la Facultad. Allí se pudo compartir con profesores y administrativos, observando las diferentes decoraciones que realizó cada dependencia.

Por otra parte, la Dirección de Bienestar organizó concurso de decoración contando con la participación de cinco oficinas del Edificio 228, premiando a cada de ellas con una mini ancheta de dulces.

Un especial agradecimiento a cada dependencia por su colaboración y compromiso para que este fuera un día especial para nuestros niños y niñas.



XXV Encuentro de Salud Mental: La experiencia de ser joven en la sociedad moderna actual y el impacto en su salud mental

1 de noviembre de 2023



Es un espacio académico que convoca a profesionales, académicos, estudiantes y profesionales de Enfermería en ejercicio en el campo de la salud mental y la psiquiatría, a reflexionar, debatir y construir propuestas relevantes y pertinentes a las necesidades actuales de la ciudad y el país en este campo de acción y de conocimiento.

Para este año en el marco de las Orientaciones en Salud Mental y Discapacidad Psicosocial para el sistema de la Educación Superior en Colombia, emitidas por el Ministerio de Educación que convoca a las universidades a ocuparse también de la salud mental de los jóvenes universitarios y el panorama epidemio-

lógico de la salud mental frente al cual la Organización Mundial de la Salud, reporta que la tasa de mortalidad en los jóvenes ha aumentado en América Latina, siendo el suicidio una de las principales causas, que representan el 30% y el trastorno mental con el 16% de la carga mundial, se consideró relevante enfocar la temática del Encuentro de Salud Mental a la población juvenil.

Taller abierto POLEN

10 de noviembre de 2023

Desde el programa POLEN (Programa de Oralidad, Lectura y escritura para Enfermería) se realizó un taller abierto al público en general, con el fin de brindar herramientas y fortalecer las habilidades relacionadas con la oralidad. Se trabajaron tres temas específicos:

- Maximizar la atención en la audiencia.
- Como involucrar a la audiencia en nuestra presentación.
- Cómo mejorar lo que comunicamos con las palabras, la voz y el cuerpo.

El taller tuvo una gran participación por parte de estudiantes de la Facultad de Enfermería y de otras facultades, también se involucraron profesores de la Facultad.

Staff Week 2023:

Diálogos de Internacionalización del Currículo

1 al 3 y 8 al 10 de noviembre de 2023

La Vicedecanatura de la Facultad de Enfermería, participó activamente en el Staff Week 2023: Diálogos de Internacionalización del Currículo, el cual se desarrolló en cuatro jornadas con las siguientes temáticas:



1. Capacitación Staff Week 2023: Diálogos de Internacionalización del Currículo.

Un espacio formativo donde se abordaron las tendencias y mejores prácticas en internacionalización del currículo.

2. Taller sobre Tipos de Convenios y Procesos Académicos.

Taller práctico que tuvo como objetivos: (i) presentar los conceptos sobre tipos de convenios (doble titulación, co-tutelas, prácticas y pasantías) y los procesos académicos que estos involucran, (ii) generar espacios de interacción entre las dependencias participantes en los procesos para el desarrollo de estos convenios a través de preguntas orientadoras.

3. Socialización de Buenas Prácticas en Internacionalización del Currículo.

En este evento las facultades de Ciencias Económicas, Enfermería, Ingeniería, Medicina Veterinaria y Zootecnia y Odontología compartieron sus experiencias exitosas en el proceso de internacionalización del currículo. Fue una oportunidad para aprender de los retos superados, lecciones aprendidas y las estrategias implementadas en diferentes contextos académicos.

4. Diálogos de Internacionalización del Currículo (Cierre del evento Staff Week 2023).

Se presentó información sobre la Internacionalización del currículo desde sus dinámicas macro, meso y microcurricular. También se recogieron las principales reflexiones, aprendizajes y propuestas surgidas durante la semana.

Finalmente, como resultado de las reuniones realizadas con otras universidades durante estas jornadas, la Universidad de Essex ha mostrado su interés en iniciar un convenio con nuestra Facultad que permita promover el desarrollo de la investigación y otras actividades académicas y científicas interinstitucionales a través de la asistencia mutua en las áreas de formación, investigación y desarrollo institucional.

Promoción Profesoras asociadas a Profesoras Titulares

14 de noviembre de 2023

Las profesoras Sandra Guerrero Gamboa, Gloria Lucia Arango Bayer y Gloria Mabel Carrillo González obtuvieron promoción de categoría a Profesoras Titulares.

Encuentro de Egresados Facultad de Enfermería

16 de noviembre de 2022

En el marco del Encuentro de Egresados de la Facultad de Enfermería, el día 16 de noviembre tuvimos la oportunidad de integrar a nuestros Egresados en un Recorrido por el Edificio de Enfermería 228.



Renovación Acreditación Alta Calidad al programa de Maestría en Enfermería por 10 años

16 de noviembre de 2022



El ministerio de Educación Nacional otorga Renovación de la Acreditación en Alta Calidad por el término de diez (10) años, al programa de MAESTRIA EN ENFERMERIA, mediante Resolución 022260 de 2023.

VIII Foro Nacional y IV Internacional de Salud Perioperatoria

24 y 25 de noviembre de 2023

Este evento llegó a su octava versión nacional y cuarta internacional, bajo el lema “El proceso de administración de medicamentos para la salud perioperatoria”. Este Foro tuvo como eje principal la identificación, reconocimiento y divulgación de la trayectoria de profesionales, grupos, instituciones y comunidades que han dirigido su esfuerzo a promover mejores prácticas para el cuidado de las personas, en todos los ciclos de la vida, como impactos eficaces en resultados perioperatorios. Además, el Foro mantuvo, como sello distintivo de su realización, el espacio de discusión y análisis de los aspectos de la demografía y geografía en la atención; el relevante papel de la interdisciplinariedad e intersectorialidad; el derecho a la salud; y el reconocimiento de la persona, su familia, la comunidad y los entornos de trabajo en el proceso perioperatorio. Esta propuesta de discusión de los conceptos de salud bajo la perspectiva de la realidad material y económica contribuye a un mejor entendimiento de la interacción de las complejas interacciones biológicas y sociales en el proceso salud-enfermedad.

Seminario programa de fortalecimiento de formación en las sedes de presencia nacional y la Facultad de Ciencias de la Vida - Sede Medellín: la experiencia de enfermería

29 de noviembre de 2023

En el marco de los fines misionales de la Universidad y en consonancia con el Plan Global de Desarrollo de la Universidad 2022-2024, en su Ejes estratégicos: 1. Construcción de nación y paz sostenible desde los territorios, y 2. Liderazgo académico nacional en un entorno global, se consolida el programa de fortalecimiento de la educación superior en las sedes de presencia nacional. La Facultad de Enfermería de la Universidad Nacional de Colombia, comprometida con estos fines misionales y con la consolidación del proceso de Paz, se une a esta apuesta a través de su plan de acción 2022-2024 con una mirada de facultad de orden nacional que pone a disposición la oferta del programa de enfermería en cada una de las sedes aportando a la formación de talento humano en salud con altas capacidades resolutorias, bajo un modelo pedagógico intercultural innovador en el que la voz de los territorios y sus necesidades en salud serán el centro de la formación. El rol de las Sedes de Presencia Nacional será determinante para el logro de este propósito superior.



4to. Coloquio doctoral Liderazgo para el cuidado de enfermería

30 de noviembre de 2023



Desarrollo del 4to. Coloquio doctoral Liderazgo para el cuidado de enfermería con la participación de la invitada internacional Dra. Antonia Villarruel decana de la Escuela de Enfermería de la Universidad de Pennsylvania.

Actividades:

- Conferencia inaugural: Experiencias exitosas para mejorar la práctica desde una enfermería innovadora
- Presentación trabajos investigativos que tiene como propósito socializar los enfoques y alcance de las propuestas de investigación doctoral y generar redes entre los estudiantes y profesores de los programas de doctorado en Iberoamérica.

Actividad liderada por el programa de doctorado en enfermería de la Universidad Nacional de Colombia junto con los programas de doctorado de la Universidad de Antioquia, la Universidad de La Sabana, la Universidad Autónoma de Nuevo León y la Universidad de Guanajuato en México. Dirigida a estudiantes y profesores de los programas de doctorado en Iberoamérica.

Evento en modalidad híbrida con transmisión en vivo por YouTube:

<https://www.youtube.com/watch?v=1AJ4ULHe18c>

Premio trabajo científico en modalidad póster digital

28 al 30 de noviembre de 2023

Otorgado por la Sociedad Iberoamericana de Neonatología en el marco del XIX Congreso Anual de neonatología SIBEN y XVII Reunión del Capítulo de Enfermería llevado a cabo en Mar del Plata a la estudiante de doctorado en enfermería **Laila Yaned González Bejarano** con el trabajo: Influencia de las estructuras craneofaciales en la efectividad de la lactancia materna.

◆ Conversatorio «Experiencias exitosas del cuidado diferenciado a la cabecera del paciente internado»

30 de noviembre de 2023



El Grupo de Cuidado realizó talleres y conversatorios durante el 2023, realizando en la última sesión el Conversatorio «Experiencias exitosas del cuidado diferenciado a la cabecera del paciente internado», en modalidad híbrida, contando con la participación de colegas de la Clínica de Heridas y de la Fundación Santa Fe de Bogotá.

La grabación de la transmisión puede ser consultada en <https://www.youtube.com/watch?v=NpWfTyLMD-4>

◆ Conferencia «Liderazgo en la investigación en enfermería»

1 de diciembre de 2023

Desarrollo de la conferencia pos-coloquio doctoral con la participación de la invitada internacional Dra. Antonia Villarruel decana de la Escuela de Enfermería de la Universidad de Pennsylvania.

Actividad liderada por la Coordinación de posgrados en enfermería, dirigida a toda la comunidad académica de la facultad de enfermería (estudiantes de pregrado y posgrado, docentes y egresados).

Evento en modalidad híbrida con transmisión en vivo por YouTube

<https://www.youtube.com/watch?v=j19KvN66uEs>

III Encuentro de semilleros Presentación de trabajos de grado

1 de diciembre de 2023

La Jornada de socialización de trabajos de grado de pregrado es un espacio académico Organizado desde la Coordinación de carrera, que busca socializar los resultados de investigación, pasantías y cursos de posgrado de los estudiantes de la Facultad de Enfermería, que han sido desarrollados en los últimos seis meses. Este espacio se constituye en una oportunidad para que los estudiantes muestren los avances en investigación, así como en las temáticas que han sido escogidas para desarrollar los trabajos finales de la carrera de enfermería. Durante el encuentro los grupos presentaron sus apuestas y avances en el área de conocimiento del semillero. Es fundamental para la formación de los estudiantes poder socializar su trabajo de grado, en este día se demuestran los desarrollos, se reconocen a sí mismos como investigadores y el espacio se constituye como un evento significativo para ratificar sus avances y logros como enfermeros en formación. Esta actividad busca reconocer los logros para divulgar y entablar nuevas conexiones y relaciones entre conocimientos y acciones desarrolladas dentro y fuera del aula.

Consulta la grabación de la transmisión en <https://www.youtube.com/watch?v=vmDITjldc3c>



Tarde Académica «Reflexión sobre el trabajo»

1 de diciembre de 2023



Se programó una tarde académica relacionada con la Salud y Seguridad en el Trabajo donde se aborda el sueño, considerado éste como una necesidad fisiológica cuya función es la recuperación o el restablecimiento de las funciones fisiológicas, psicológicas, en general en el bienestar del trabajador. La actividad laboral incide en la calidad del sueño del trabajador por diferentes circunstancias, puede ser por recarga en la actividad laboral, el estrés, así como la actividad laboral por turnos.

Consulte la grabación en

<https://www.youtube.com/watch?v=lZ4TsMJ-d3Q>

Evento de cierre Proyecto Formar para Cuidar, Todos a la U

14 de diciembre de 2023



En el marco del Programa Formar Para Cuidar Todos a la U, se realizó Evento de Cierre donde se entregaron reconocimientos a beneficiarios por cada uno de los 9 diplomados, en donde se formaron más de 4mil ciudadanos que viven en la ciudad de Bogotá, su proceso de formación se realizó durante el segundo semestre del 2023, en modalidad híbrida, contando con espacios dentro del campus universitario y con herramientas de formación como los simuladores.

Semilleros de investigación

2023 - 2s

Los semilleros de investigación de la Facultad de Enfermería abordan diferentes temáticas asociadas al área de la salud, con encuentros presenciales y/o híbridos en diferentes horarios:

- 27 de octubre: ¿Considera benignos los síntomas coronarios? Estrategias de reconocimiento. Semillero CUIDAVICR
- 27 de noviembre: Cuidado del niño y adolescente en cuidados paliativos. Semillero CroniSem
- 30 de noviembre: Terapias celulares avanzadas. Semillero Cuidado a la persona con cáncer y su familia

Research In progress

2023 - 2s



Para el segundo semestre del 2023 la asignatura Research In Progress, tuvo la participación de 18 estudiantes de la Facultad de Enfermería, lo que para la Vicedecanatura es muy gratificante, ya que un espacio que nació a partir del segundo semestre de 2022, ha tomado fuerza y cada vez son más estudiantes los que se animan a cursar la asignatura.

En la mayoría de los casos, los estudiantes en sus comentarios indican que inician con la expectativa de cursar una asignatura tradicional de inglés, sin embargo, durante el transcurso de la misma logran comprender el propósito de la asignatura, utilizar el inglés para propósitos específicos relacionados con un campo profesional, en este caso el campo de la salud, respondiendo así a las necesidades de los estudiantes.

Uno de los mayores aciertos de este espacio es que las clases en vez de enfocarse en aprender gramática y tiempos verbales, se enfocan en enseñar temas más puntuales relacionados con el área de la salud, que les dan herramientas a los estudiantes en sus actividades académicas e investigativas.

Convenios 2023

La Vicedecanatura de la Facultad de Enfermería durante el año 2023 ha seguido trabajando en la suscripción y renovación de convenios que promueven y mejoran las relaciones interinstitucionales y que permiten el desarrollo de actividades de tipo académico, investigativo y científico. A continuación, se detallan los mismos:

Se suscribieron 8 convenios con universidades internacionales:

- Universidad Austral – Argentina (convenio Marco y convenio Específico)
- Universidad Johns Hopkins – EEUU (MdE)
- Universidad de Salamanca – España (convenio Marco y convenio de Intercambio)
- Universidad de Washington – EEUU (MdE)
- Universidad Privada San Juan Bautista – Perú (convenio Marco)
- Asociación de Enfermeras Registradas de Ontario – Canadá (Acuerdo de Condiciones Generales para ser candidatos a centro comprometido con la Excelencia en Cuidados de Enfermería – Académicos)

Se realizaron 5 renovaciones de convenio:

- Fundación Cardio-Infantil (Convenio Docencia Servicio)
- Instituto Nacional de Cancerología (Convenio Docencia Servicio)
- Subred Integrada de Servicios de Salud Sur (Convenio Docencia Servicio)
- Subred Integrada de Servicios de Salud Centro Oriente (Convenio Docencia Servicio)
- Colegio Juan Francisco Berbeo (Convenio Específico)

Y se suscribieron 11 nuevos convenios nacionales:

- Cabildo Mayor Indígena Kichwa (Convenio de Cooperación Académica)
- Colegio Brazuelos (Convenio Específico)
- División de seguridad y salud en el Trabajo UNAL (Convenio de Cooperación Académica)
- Fundación Caminemos Juntos (Convenio de Cooperación Académica)
- Gimnasio Juan de la Cruz Varela (Convenio Específico)
- Institución Etno-educativa Integral Rural (Convenio de cooperación Académica)
- Organización Colegial de Enfermería (Convenio de Cooperación Académica)
- Sociedad Científica Colombiana de Enfermería Escolar (Convenio de Cooperación Académica)
- Universidad Simón Bolívar (Convenio de Cooperación Académica)
- Universidad Autónoma de Bucaramanga (Convenio de Cooperación Académica)
- Corporación Red Somos (Convenio de Cooperación Académica)

Reconocimiento Prof. Oneys Del Carmen de Arco Canoles

2023-2s



La Universidad de Cartagena reconoce y exalta la labor de la profesora Oneys Del Carmen De Arco Canoles por su desempeño destacado en el ejercicio de la profesión de Enfermería.

Departamento de Enfermería

Actividades académicas en las que han participado los docentes, como capacitaciones, comisiones, estancias posdoctorales y congresos.

Sandra Guerrero Gamboa

18 OCT – 20 OCT

Santa Marta – Universidad del Magdalena
XXVII Seminario Internacional de Cuidado

15 NOV – 18 NOV

San Jose - Costa Rica

III Congreso internacional latinoamericano de heridas, estomas e incontinencia 2023

Ingrid Tatiana Rojas Ruiz

19 OCT – 20 OCT

Santa Marta – Universidad del Magdalena
XXVII Seminario Internacional de Cuidado

Ana Maritza Gómez Ochoa

Santa Marta – Universidad del Magdalena
XXVII Seminario Internacional de Cuidado

Martha Patricia Bejarano

19 OCT – 20 OCT

Santa Marta – Universidad del Magdalena
XXVII Seminario Internacional de Cuidado

Lucy Marcela Vesga Gualdrón

27 NOV – 02 DIC

Mar del Plata Argentina

XIX Congreso Iberoamericano de Neonatología - SIBEN en Mar Del Plata

Julian Eduardo Gomez Leal

14 OCT – 15 OCT

UNAL – SEDE AMAZONIA

Actividades académicas relacionadas con las asignaturas del programa curricular de Morfología I

11 NOV – 12 NOV

UNAL- SEDE ORINOQUIA

Actividades académicas relacionadas con las asignaturas del programa curricular de Morfología I

17 NOV – 19 NOV

UNAL – SEDE ORINOQUIA

Actividades académicas relacionadas con las asignaturas del programa curricular de Morfología I

24 NOV – 26 NOV

UNAL – SEDE CARIBE

Actividades académicas relacionadas con las asignaturas del programa curricular de Morfología I

Virginia Inés Soto Lesmes

23 OCT – 27 OCT

Granada España

Asociación Internacional de Escuelas y Facultades de Enfermería
XVII Conferencia Iberoamericana De Educación En Enfermería
2023 _X Simposio De Investigación En Educación De Enfermería

Elizabeth Vargas Rosero

09 OCT – 10 OCT

UNAL - Hospitales de San Andrés para prácticas

Maria Zoraida Rojas Marin

19 OCT – 20 OCT

Santa Marta – Universidad del Magdalena
XXVII Seminario Internacional de Cuidado

Luz Patricia Díaz Heredia

09 OCT – 10 OCT

UNAL - Hospitales de San Andrés para prácticas

19 OCT – 20 OCT

Santa Marta – Universidad del Magdalena
XXVII Seminario Internacional de Cuidado

Katya Anyud Corredor

06 OCT

UNAL- SEDE MANIZALES

Encuentro Poblacional con Instituciones de Educación Superior y centros de investigación en el marco del proceso de construcción del CONPES del Sistema Nacional de Cuidado

Consuelo Ortiz Suarez

19 OCT - 20 OCT

Santa Marta - Universidad del Magdalena
XXVII Seminario Internacional de Cuidado

Nelly Esther Caliz Romero

19 OCT - 20 OCT

Santa Marta - Universidad del Magdalena
XXVII Seminario Internacional de Cuidado

Yanira Astrid Rodriguez Holguin

19 OCT - 20 OCT

Santa Marta - Universidad del Magdalena
XXVII Seminario Internacional de Cuidado

Blanca Nieves Piratoba

18 OCT - 21 OCT

UNAL - SEDE CARIBE
Comité nacional de representantes profesoriales en la Sede Caribe

Nadia Carolina Reina Gamba

16 NOV

Armenia Quindío
Universidad del Quindío
III Seminario de investigación cualitativa y cuantitativa de enfermería

Yenny Andrea Solano Rodriguez

27 NOV - 02 DIC

Mar del Plata Argentina
XIX Congreso Iberoamericano de Neonatología - SIBEN en Mar Del Plata

CAPACITACION

Virginia Inés Soto Lesmes

X Simposio de Investigación en Educación en Enfermería Celebrado en Granada (España), en el marco de la XVII Conferencia Iberoamericana de Educación en Enfermería
Certificado como Ponente en la "Mesa redonda 1: Conocimientos, habilidades y actitudes para el cuidado humanizado de enfermería" con la conferencia "Alcance de la teoría de cuidado humanizado y los resultados en salud"
24 Octubre 2023

DESIGNACION

Se felicita a la profesora Sandra Guerrero Gamboa quien fue elegida como Vicepresidenta de la Confederación Multidisciplinaria Latinoamericana de Heridas, Estomas e Incontinencias para el periodo 2023-2025 lo cual implica ser Presidenta electa para el periodo 2025-2027.



Próximamente

Curso de formación en el marco de la Organización de Buenas Prácticas Profesionales® (BPSO) de la RNAO (Asociación Profesional de Enfermeras de Ontario).

Cupos 70 • Presencial



15 al 17 de enero de 2024

DIRIGIDO A

Todos los Docentes de la Facultad de Enfermería de la Universidad Nacional de Colombia.

Estudiantes de la Facultad de Enfermería de la Universidad Nacional de Colombia que se encuentren cursando asignaturas prácticas y estén interesados en participar. Adicionalmente se invitará a los mejores PAPAS del 2023-01 de cada enfermería.



8am a 5pm

24 horas



Sin costo

Inscripción previa, cupos limitados

Inscripciones abiertas hasta el 12 de enero de 2024

<https://bit.ly/3uLHO5q>

Más información en <http://enfermeria.bogota.unal.edu.co/>

Dirección de Extensión e Investigación
Facultad de Enfermería
Sede Bogotá



UNIVERSIDAD
NACIONAL
DE COLOMBIA

Fecha	Actividad
2 de febrero de 2024	Jornada de Inducción Posgrados en Enfermería
26 de febrero de 2024	Cátedra Inaugural 2024-1s
4 al 8 de marzo de 2024	Jornada Académica de Posgrados en el marco del primer comité tutorial del Programa Doctorado en Enfermería



La Facultad de Enfermería
desea a toda la comunidad
académico-administrativa
**¡Feliz Navidad y
próspero Año Nuevo!**

Gracias por compartir este año de
éxitos, aprendizaje y desafíos,
continuaremos creciendo juntos.

Gloria Mabel Carrillo G.
Decana Facultad de Enfermería